

Mit grosser Betroffenheit und traurig müssen wir für immer von unserer äusserst geschätzten Mitarbeiterin

# Nicole Büwang

24.01.1976 – 06.06.2022

Abschied nehmen.

Sie wurde für uns alle unfassbar mitten aus dem Leben gerissen. Nicole Büwang trat im Jahr 1998 ins Kinderspital Zürich ein, wo sie zuerst als dipl. Pflegefachfrau und später als Leiterin Pflege tätig war. Sie war eine überaus engagierte Kollegin und verlässliche Vorgesetzte, die sich mit grosser fachlicher und sozialer Kompetenz für die Anliegen ihres Teams und der Jugendlichen auf der psychosomatischen-psychiatrischen Therapiestation einsetzte.

Nicole hinterlässt eine grosse Lücke, wir werden sie in dankbarer Erinnerung behalten.

Unsere Gedanken und unser Mitgefühl sind bei ihren Kindern und ihrer Familie. Wir sprechen ihnen unser tief empfundenes Beileid aus und wir wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht in diesen schweren Stunden.

Universitäts-Kinderspital Zürich  
Kolleginnen und Kollegen der Therapiestation  
Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Der Zeitpunkt der Urnenbeisetzung steht noch nicht fest.